

とう

養護者
都立学校保護者

性教育学習会に150人

教職員処分受け 模擬授業を公開

代表幹事は、「『からだうた』で性器の名称を教えた『過激な性教育』とされたが、隠語を使つとされたが、『おかしいぞ？』と題した学習会で「おかしいぞ？」と解説し、『児語を用いて説明すれば生向けの授業を上演。どうして外語であるペニ

ー』が14日に提出した公開質問状に文書で回答し、性器の名称については「小学校低学年において、外語であるペニ

【奥村隆】

ス、『ギナ』を教える必要なく、必要があれば幼児語を用いて説明すれば十分」と答えた。

谷森正之さんは写真や人形を使って、小学1年生向けの授業を上演。「どうして外語であるペニー」みんなで考える性教育」と題した学習会を開いた。小学生向けの性教育の模擬授業が公開され、現在の自分から生まれた。元小学校教諭の誕生までもルーツをたどって、学ぶ様子が再現された。

学習会には約150人が参加し、伊沢桂子（市民の党）、福士敬子（自治市民93）、執印眞智子（生活者ネット）、曾根肇（共産）の各都議らも出席した。

「『人間と性』教育研究協議会」の浅井春夫・

一方、都教委はこの日、

(第3種郵便物認可)

毎日新聞



都庁で開かれた性教育の学習会

教材取上げ

おかしいぞ都教委

東京都教育委員会が「過激」「不適切」とした性教育はどんなものだったのかを再現する模擬授業と学習会「おかしいぞ!! 教育委員会 みんなで考える性教育」が二十一日、都議会内の会議室で開かれ、約百五十人が参加しました。「性教育のあり方を考える会」が主催し、四十の教育関係団体や障害者団体が協賛しました。



「性教育のあり方を考える会」が開いた「おかしいぞ教育委員会 みんなで考える性教育」=21日、都議会議事堂

5月22
赤旗

...
昨年、「過激な性教育」...
が行われている」などと決めて付けた民主党都議の質問をきっかけに、都教育委が都立・ろう・養護学校の性教育用教材を学校現場から取り上げ、これまでの性教育授業を事実上禁止。都内公立学校の性教育用教材についても調査し、性教育への庄力を加えています。

浅井春夫立教大学教授「人間と性」教育研究協議会代表幹事が、「性をめぐる状況をみたとき、子どもが人生を懸命に考え判断していくうえで性的な自己決定能力を

これまでの性教育授業を事実上禁止。都内公立学校の性教育用教材についても調査し、性教育への庄力を加えています。
浅井春夫立教大学教授「人間と性」教育研究協議会代表幹事が、「性をめぐる状況をみたとき、子どもが人生を懸命に考え判断していくうえで性的な自己決定能力を

じつはぐくむのか、そのために必要な知識、価値観を含め子どもたちに問題提起をしていかなければいけない」と語りました。

性教育を実践してきた元小学校教員の谷森正之氏が、都教委が「不適切」とした性教育用人形などの教材を使って小学校一年生向けの性教育授業を再現。人形をていねいに扱いながら、「子どもたちの関心は自分たちのルーツ、どう生まれたかです。『エッチ』と騒ぐのは最初だけで、授業後の生徒の教材の扱いも、授業で習ったことを確認するようにかわります」と語りました。

参加者は、「生命の大切さを学ぶ大切な授業ですね」「民主党都議にもぜひ見てもらいたい」などと感想を語りました。日本共産党の曾根はじめ、丸茂勇夫、生活者ネットワークの執印真智子、福士敬子（自治市民93）、伊沢けい子（市民の党）の各都議があいさつしました。

(23) 【東京】 2004年(平成16年)4月22日(木曜日)

(東京)

東京

性教育模擬授業を開催

七生養護学校問題で市民団体

都立七生養護学校で行
われていた性教育を「不
適切」として都教育委員
会が中止させた問題で、
市民団体が二十一日、小
都教委の方針に反発する

学校低学年向け性教育の
模擬授業を都議会議事堂
で開催した。

模擬授業を主催したの
は市民グループでつくる
「学校教育・性教育に対
する不当な介入への対策
連絡協議会」。会場には
支倉者約百五十人が集ま
った。都教委は昨年、同
校などで人形などを使つ
て実施されていた性教育
を「不適切」と批判。不
適切な学校運営などを理
由に校長や教職員を大量
処分した。模擬授業は小

朝日

「研究の場設置
保護者ら求める

的に介入した行為であ
り、教育の自由や子供の
学ぶ権利を奪うものだ」
と訴えた。

都教委はこの日、同協

議会の質問状に対し「発
達段階を踏まえて適切な
教材を使用することが重
要」と回答。

都教委が「行き過ぎがあ
る」と教材を没収するな
どした問題で保護者や
市民でつくる「学校教育
・性教育への不当な介入
への対策連絡協議会」は
21日、都庁内で記者会見
を開き、「親どううで一
けではほしい」とし、28
日には改めて都教委に説

学一年生を対象とする内
容で、同協議会に所属す
る埼玉県の元公立小学校
教諭が行った。元教諭は
イラストや人形を使い、
人間の誕生の経過を授業
形式で説明した。

明を求める考えを示し
た。